

第84回メーデー四国各地で開催される！

メーデーは働く人たちが主役。
声をひとつに仲間を集めて、
安心して暮らせる未来をみんなでつくろう！

【メーデーに参加】

第84回メーデーは、4月27日に愛媛、29日に高知、5月1日に香川と徳島でそれぞれ開催され、JR四国労組からも多数の組合員が参加した。

高松市のサンポート高松多目的広場では、午前9時より香川県メーデー中央集会所が開催され、JR四国労組組合員を含む約2000人（主催者発表）が集結した。

主催者を代表して挨拶に立った連合香川の小川会長は、「円安・株高が続いているが、多くの島民には景気回復の実感がない。景気回復を実感するには、地域の中小企業を労働運動に集結させ、賃上げの強力な推進が必要である」と挨拶。また、参議院選挙について、「民主党に対する失望が蔓延しているが、自民党に対抗しうる政治勢力が絶対に必要である」と支持を訴えた。

続いてメーデー宣言が読み上げられ、「NGO・NPOや志を同じくする仲間との連携と、すべての働く者の連帯で、STOP THE 格差社会！暮らしの底上げを果たし、働くことを軸とする安心社会」を実現しよう！との宣言を採択した。その後、参加者はガンバロー三唱で氣勢を上げ、高松市中央通りをデモ行進した。

その他、丸亀・西条・松山・徳島・高知の各メーデー会場にもJR四国労組から多くの組合員が参加し、働く者の生活改善を訴えた。



第8回本部執行委員会開催



第8回本部執行委員会は、4月13日（土）11時10分より本部1階会議室で開催された。

嶋田副委員長は冒頭、「今年度も新入社員79名全員の加入を達成し、新入組合員歓迎会を開催した。新入組合員は、今後、各職場に配属されるが、各支部・分会で

【経過報告】
（組織）
・組織の強化拡大
・第1回組織対策委員会
（経営協議会）
・事業計画、営業施策に関する付議について

【議事】
・団体交渉
・新賃金、諸制度改善、契約社員新賃金（妥結承認）
平成25年度の夏季

（団体交渉）
・13春闘（JR四国・ジェイアール四国バス）
（財政）
・第2回組織財政専門委員会
（新入社員）
・組合加入行動
・新入組合員歓迎会
・共済説明会
（職場対話行動）
・愛媛支部
（レク）
・第11回ボウリング大会
（JR連合）
・グループPT・幹事会

（その他）
・次期（第9回）執行委員会の開催について
・ゴールデンウィーク期間中における本部への連絡体制について
その他

手当要求の基本的な考え方について
平成25年度の夏季賞与要求の基本的な考え方について
第32回定期大会
選挙管理委員会の設置について
第1回選挙管理委員会の開催について
大阪地区集會及び東京地区集會の開催について
当面するスケジュールについて
その他

をはじめ、政策課題に対する取り組み等についての意見が多く出された。
職場対話行動で集約した意見については精査し、今後、団体交渉や経営協議会等に反映していくこととする。

各地区対話行動開催

4月3日の愛媛県東予地区を皮切りに、中濱委員長はじめ本部各担当及び支部役員による四国全県職場対話行動が実施された。

この職場対話行動は、春闘の取り組み経過をはじめとする最近の情勢等について報告する中で、各職場における組合員の生の声を聞き、今後の取り組みに反映

させ、これを目的に毎年行われている。組合員からは、効率化施策、労働条件関係や安全、ダイヤ改正等の職場諸問題

ととして、また、JR四国労組運動の周知と意思統一を図っていく上からも重要な活動と位置付けており、今後も継続して取り組んでいくこととする。



第2回組織財政専門委員会を開催!

4月13日(土)10時40分より平成26年度以降の新たな財政シミュレーションの検討を行うことを目的に、「第2回組織財政専門委員会」が開催された。

委員会では、今後の組合員数の推移予測に基づいた収支予



測について事務局から提起があり、各委員による活発な意見交換が行われた。今後も定期的に本委員会を開催し、平成26年度以降も健全で安定した財政を維持するため、財政シミュレーションについて更に議論を深めていくこととした。

レク・サークルだより

香川支部

爽やかゴルフ大会
私たち多度津運動区分会では、3月25日から28日までの4日間、まんのう町の琴平カントリークラブに於いてゴルフ大会を開催しました。



幸い4日間とも春らしい天候に恵まれ、鮮やかな芝の緑の中、右に左に飛んでいくボールを追いながら爽やかな汗を流しました。

和気あいあいとプレーする人、黙々と勝負に徹する人と、思い思いのラウンドを過ごして日々の疲れも忘れてリフレッシュする事が出来ました。

その中で、巧みな技術とコース戦略でコンスタントにストロークを縮めて好スコアを出した竹内利文組合員が見事優勝しました。

これからも明るく楽しいサークル活動を計画し、組合員の健康と親睦を図っていききたいと思えます。

多度津運動区分会
須田 幸次



を開催しました。

学習会では、吉田分会長より春季生活闘争の経過や、職場諸問題・ダイヤ改正についての問題提起を受け、参加組合員からの活発な意見が出されました。

学習会終了後には組合員の家族も加わって桜の花の花びらは散っていました。堀江公園までのウォークラリーを行い、快晴の青空の中を目的地まで散策しました。

爽やかな汗をかけた後にはお花見へと移り、組合員によるハーベキユーなどの料理を堪能しながらお互いの親睦を深めあい、より一層組織の充実と活性化を図ることが出来ました。

多度津運動区分会
塩田 敬士



の日程で、今年度最初となる四国再発見あじな散歩道「丸亀鳥」を開催しました。

今回も多くの組合員に参加して頂き、丸亀鳥では、ジューシーな若鶏と歯応えのある親鳥を肴に、組合員相互の意見交換をしました。

日頃は緊張感の続く乗務をしますが、ひと時の休息を過ごし、心身ともにリフレッシュすることができ、今後の鋭気を養うことができました。

これからも、本部方針に基づいた分会活動を積極的に計画し、組合員の親睦と組織強化に繋がる運動を継続していきたいと思えます。

多度津運動区分会
吉田 浩二



開催場所は、愛媛とえば松山湯の町道後温泉!!「道後館」にて開催し、4日間で総勢76名の参加がありました。参加者の中には、名湯、道後温泉に入っただことのない人もおり、名湯に感動する人、ゆつくりと疲れを癒している人などそれぞれの時間を過ごしました。温泉で汗を流した後には、海の幸、山の幸の美味しい食事と喉を潤すビールに、参加者の会話は大いに盛り上がり、楽しく有意義な時間を過ごすことができました。

今後、多くの組合員が参加できるレクレーションを企画し親睦を深めるとともに、分会組織の更なる団結強化に取り組んでいきたいと思えます。

松山運動区分会
河野 貴文



6日の両日、あじな散歩道を利用し、「かんぼの宿」への増収レクを開催しました。

今回の増収レクは、1日目と2日目で天気が大きく変わりましたが、道中では参加者同士の会話が弾み、目的地に着くと、料理とお酒に舌鼓を打ち、清流「仁淀川」の流れを聞きながら、笑いが絶えない楽しい時間を過ごし、有意義な春の一日を過ごすことができました。

高知支部では、「四国再発見」増収キャンペーンの早期全員達成に向け、これからも魅力あるレクを企画・開催していきます。

高知支部
芝 茂和

愛媛支部チームが優勝!

第7回支部対抗式野球大会開催

今年で7回目となった本部青年女性会議主催の「支部対抗式野球大会」は、4月18日(木)、初夏を思わせるような晴天の中、高松市の「レクザムスタジアム」で開催された。

大会は、香川、愛媛、徳島、高知支部の4チームの選手に加え、本部青女役員がスタッフとして参加、また審判員には、我々の仲間の公式審



判員3名がジャッジを務め、大会は大いに盛り上がった。

試合は、4チームによるトーナメント方式で行われ、青年女性組合員によるつらつとした真剣勝負が行われた。

決勝戦は、これまで優勝経験のある愛媛支部と昨年優勝の高知支部の対戦となり、熱戦の末、愛媛支部チームが優勝を飾った。

《試合結果》

- 【1回戦】
香川 0 4 愛媛
徳島 1 6 高知
- 【三位決定戦】
香川 3 4 徳島
- 【決勝戦】
愛媛 5 2 高知



学習会とウォークラリー開催!

私たち多度津運動区分会では、4月10日に学習会とウォークラリーを開催しました。

学習会では、吉田分会長より春季生活闘争の経過や、職場諸問題・ダイヤ改正についての問題提起を受け、参加組合員からの活発な意見が出されました。

学習会終了後には組合員の家族も加わって桜の花の花びらは散っていました。堀江公園までのウォークラリーを行い、快晴の青空の中を目的地まで散策しました。

爽やかな汗をかけた後にはお花見へと移り、組合員によるハーベキユーなどの料理を堪能しながらお互いの親睦を深めあい、より一層組織の充実と活性化を図ることが出来ました。

多度津運動区分会
塩田 敬士

ラストスパート増収ツアーを開催!

私たち松山運動区分会では、2月20日、23日に今年度ラストスパートと題して再発見増収ツアーを企画しました。

開催場所は、愛媛とえば松山湯の町道後温泉!!「道後館」にて開催し、4日間で総勢76名の参加がありました。参加者の中には、名湯、道後温泉に入っただことのない人もおり、名湯に感動する人、ゆつくりと疲れを癒している人などそれぞれの時間を過ごしました。温泉で汗を流した後には、海の幸、山の幸の美味しい食事と喉を潤すビールに、参加者の会話は大いに盛り上がり、楽しく有意義な時間を過ごすことができました。

今後、多くの組合員が参加できるレクレーションを企画し親睦を深めるとともに、分会組織の更なる団結強化に取り組んでいきたいと思えます。

松山運動区分会
河野 貴文

高知支部

増収レク開催!

高知県協では、平成25年度のスタートダッシュとして、4月5・

